

8 mars : programme des événements à Fresnes

Le 25 février 2022

À l'occasion du 8 mars, Journée Internationale des droits des femmes, la Ville de Fresnes et ses partenaires se mobilisent dès le 28 février et jusqu'au 23 mars pour sensibiliser les Fresnois sur l'égalité entre les femmes et les hommes.

Cette année, la Ville a souhaité travailler la question de la place des femmes dans l'espace public, ainsi que des usages différenciés qu'ils et elles font de la ville, entraînant parfois de réelles inégalités.

La Municipalité propose ainsi de découvrir la campagne « Partageons l'espace public » réalisée par le Centre Hubertine Auclert. Elle souhaite également entamer, à cette occasion, une réflexion plus large qui devrait conduire, en lien avec la question des mobilités, à mener des actions inédites, comme le lancement de marches sensibles permettant d'interroger l'environnement au sein duquel interagissent hommes et femmes.

À propos de l'exposition « Partageons l'espace public »

Les espaces publics font partie de notre quotidien. Ce n'est pas seulement la rue, ce sont aussi : les transports, les lieux ouverts au public (les magasins, la poste, les banques, les piscines, les administrations publiques, les cafés, bars, restaurants et boîtes de nuit...) et les lieux extérieurs comme les parcs, les plages, les forêts, les terrains de sport ... Internet est également un espace public, virtuel, tout comme les réseaux sociaux. Chacun et chacune sans distinction doit pouvoir circuler et s'exprimer librement dans ces espaces publics. Or femmes et hommes n'en ont pas les mêmes expériences et n'en font pas les mêmes usages.

Cette campagne réalisée par le Centre Hubertine Auclert interroge les inégalités persistantes dans les espaces publics. Elle en donne les principales clés de compréhension et permet de réfléchir aux pistes d'action pour que chacune et chacun puissent se retrouver autour du mot d'ordre « Partageons l'espace ! ».

Autres temps forts du programme

La MJC Louise Michel propose un **ciné-débat mardi 8 mars à 19h30** autour du film documentaire « Debout les femmes ! » de François Ruffin et Gilles Perret. La projection sera suivie d'un débat organisé avec des membres de l'équipe du film, du journal « Fakir » et des salariées des métiers du social. Le centre socioculturel l'Avara organise aussi un **ciné-débat lundi 14 mars à 14h**, autour du film « la Femme porte l'Afrique », d'Idrissa Diabaté, en partenariat avec l'association Afrique sur Bièvre, qui organise chaque année le festival Ciné-regards africains. **Samedi 12 mars de 15h à 17h, c'est un théâtre-forum** animé par l'association L'Haycité que propose l'Avara pour aborder le thème de la charge mentale. Enfin, la bibliothèque municipale proposera **jusqu'au 14 mars**, en écho à l'exposition qu'elle accueillera, une **sélection thématique d'ouvrages sur le thème « la place des femmes dans l'espace public »**, avec des auteurs comme Judith Butler, Manon Garcia ou encore Marie Kirschen.

Programme complet ci-joint ou sur fresnes94.fr